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REQUERIMENTO Nº 347 /2021 
 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através  da Secretaria competente, 

as seguintes informações: 

 

 Existe a possibilidade de confirmar qual o tamanho da equipe de 

manutenção predial da Prefeitura Municipal de Jaguariúna e quais 

são os pré-requisitos para que os servidores possam exercer essa 

função? 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário pois há indícios de que 

muitos dos trabalhos relacionados à manutenção predial realizados nos 

estabelecimentos públicos pela Prefeitura estão em atraso ou aquém da 

velocidade que poderiam ser realizados justamente pela quantidade reduzida 

de servidores nessa função que acabam ficando sobrecarregados e não 

conseguem exercer a função como deveriam. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 13 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 19 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de outubro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


